

Resmikan Aplikasi Si LACAK Polresta Mataram, Kapolda NTB Berikan Apresiasi

Syafruddin Adi - MATARAM.KLIKINDONESIA.ID

Apr 12, 2023 - 13:45



Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto meresmikan Aplikasi Si LACAK (Lapor Cepat Kecelakaan) sebagai inovasi pelayanan publik gagasan Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polresta Mataram Polda NTB di Cinema XXI Lombok Epicentrum Mall. Rabu (12/04/2023).

Dalam kesempatan tersebut saat meresmikan Aplikasi Si LACAK Mataram, Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto didampingi Kapolresta Mataram Kombes

Pol Mustofa SIK MH menyampaikan beberapa pesan bahwa pelayanan yang baik merupakan pelayanan yang mampu mempermudah masyarakat saat hadir dalam acara Semarak Aksi Milenial Inovasi Pelayanan Publik Polres Kota Mataram 2023.

Berpedoman untuk kemudahan pelayanan kepada masyarakat, aplikasi Si LACAK Mataram diharapkan mampu digunakan di mana saja, kapan saja, dan oleh siapa saja, karena aplikasi berbasis android, kata Kapolda

Kemudian pada saat mengedukasi para hadirin, tutorial mekanisme penggunaan aplikasi juga ditayangkan dirangkaikan sebuah teater dibawakan oleh Tim Unit Gakkum Sat Lantas Polresta Mataram.

Sejumlah hadirin yang tergabung dalam golongan pelajar, tokoh masyarakat, Forkopimda Mataram hingga Puteri Mandalika NTB 2023, Komunitas Motor dan Ojek Online turut terhibur dengan teater tersebut.

Sambil dibawakan dengan guyonan, teater tersebut turut memperagakan adegan kecelakaan lalu lintas, penggunaan aplikasi Si LACAK Mataram sampai dengan kesiap siaggan merespon cepat anggota menyelamatkan para korban.

Selanjutnya penayangan persembahan film pendek berjudul 'Sebuah Pilihan' yang diperankan seluruh personel Polresta Mataram tentang kisah kehidupan dan tugas seorang Polisi Lalu Lintas.

Selain edukasi penggunaan aplikasi Si LACAK Mataram dan film pendek, Kapolda turut meminta kepada beberapa golongan tadi untuk menuangkan inovasinya terhadap pihak Kepolisian dan membangun kemajuan Provinsi NTB.

" Saling memberikan masukan yang nantinya menjadi ide perbaikan pelayanan terhadap masyarakat dan mengapresiasi setinggi-tingginya terhadap kegiatan dan program yang diinovasi oleh Polresta Mataram ", ucap Kapolda NTB

Sebagai informasi, aplikasi Si LACAK Mataram bisa digunakan masyarakat Kota Mataram untuk melapor kejadian kecelakaan lalu lintas (laka lantas) secara cepat dan mudah.

Pada kesempatan lain, Kasat Lantas Polresta Mataram Kompol Bowo Tri Handoko, SE, SIK menjelaskan bahwa masyarakat tidak perlu datang ke kantor untuk melapor bahwa ada kejadian lakalantas di suatu lokasi.

" Masyarakat cukup menggunakan aplikasi Si LACAK Mataram untuk membuat laporan kecelakaan secara cepat melalui ponsel Android ", ucapnya

" Laporan tersebut nantinya akan muncul di operator dan kemudian ditindaklanjuti dengan sesegera mungkin, jadi masyarakat tidak perlu menelpon atau ke Polresta Mataram untuk melaporkan peristiwa Laka lantas. Cukup dari TKP, anggota langsung merespon," tutupnya. (Adb)